

AL AYUNTAMIENTO PLENO

El pasado 12 de abril, el alcalde de Valladolid presentaba a los medios de comunicación el "Plan Reconstruye Valladolid". Un plan que no es más que el cronograma y la suma de las obras previstas ejecutar por parte del Ayuntamiento de Valladolid, además de algunas obras que corresponden a otras administraciones públicas.

Se comunica, por tanto, una cifra de inversión de 85,5 millones de euros que no es correcta ni cierta, teniendo en cuenta que se suman cuantías que corresponden a varios ejercicios, no solo a 2024, sino también a 2023, 2025 e incluso 2026.

Sorprende que se haya incluido en este sumatorio de inversión los 23 millones de euros que corresponden a dos importantes obras de la integración ferroviaria actualmente en ejecución como son el túnel de Labradores y el paso peatonal de calle Padre Claret con calle Andalucía, y que incluso se incluya el paso peatonal de Panaderos cuya obra finalizó el año pasado, y sobre las que además quien paga es la Sociedad Valladolid Alta Velocidad.

Se añaden además los 3,3 millones de euros que la Confederación Hidrográfica del Duero, es decir, el Gobierno de España está ejecutando actualmente en la reurbanización de la calle Canal, en el barrio de La Victoria.

No quedando ahí la cosa, se incorpora al listado y al sumatorio de los 85,5 millones de euros los 19,6 millones de euros que ha invertido e invertirá Somacyl en la instalación de la red de calor, a lo largo de varios ejercicios. Lo que esta obra necesita no es "propaganda", lo que se necesita es que el ayuntamiento impida y lidere soluciones, ante el caos y perjuicio generado por la ejecución de esta obra por ejemplo en el barrio de Villa de Prado durante los últimos meses. Parece que este Plan trataba de "dar luz" a un cronograma de obras previstas, más allá de la "propaganda" sobre obras que ni son municipales ni las paga el Ayuntamiento.

Lamentablemente en una obra municipal prevista como es la ampliación del puente de Poniente, lo que el gobierno municipal generó es información contradictoria, errónea e incompleta.





Esa mañana del 12 de abril el alcalde anunciaba que la obra del puente de Poniente comenzaría en octubre de este año, que duraría 12 meses y que provocaría un corte total del puente a peatones, autobuses y vehículos. Por la tarde de ese mismo día el concejal de Tráfico salió al quite a los medios de comunicación para rectificar. "Que no se iba a cortar totalmente el puente, que se iba a tener abierto a peatones y vehículos en un lado u otro alternativamente en función del lado donde se estuviera ejecutando la obra".

El pasado 16 de abril el Grupo Municipal Socialista preguntó en la Comisión informativa sobre este asunto, no resultando suficiente la contestación ofrecida por el gobierno municipal.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Por qué razón en el sumatorio de las obras presentadas se han incorporado inversiones importantes que corresponden al Gobierno de España y a Somacyl?
- 2. Si lo que se presenta es del año 2024, ¿por qué razón se suman inversiones del año 2023, 2025 y 2026 sin especificarlo?
- 3. Con este Plan, ¿se hubiera evitado el "calvario que están sufriendo desde hace meses los vecinos de Villa de Prado con el descontrol de esta obra de la red de calor?

Valladolid, 26 de abril de 2024

Luis Vélez Santiago Concejal Grupo Municipal Socialista – PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

El Pleno Ordinario de 18 de diciembre del pasado año se acordó, por unanimidad de todos los miembros de la Corporación, a propuesta del Grupo Municipal Socialista, reclamar a la Junta de Castilla y León la reapertura del Centro de Especialidades Delicias de la calle Trabajo.

Habiendo preguntado por esta reclamación en la Comisión Ordinaria de Movilidad, Urbanismo, Medio Ambiente, Salud Pública y Seguridad celebrada el 12 de marzo del presente año, ningún miembro del equipo de gobierno asistente a esa Comisión supo dar contestación a dicha cuestión.

Es por ello que el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre el concejal que suscribe, realiza para que sea contestada en la próxima sesión ordinaria del Pleno la siguiente

PREGUNTA

¿Qué gestiones ha realizado el alcalde o algún miembro del equipo de gobierno municipal para interesarse por la respuesta de la Junta de Castilla y León ante la reclamación efectuada sobre este asunto en el Pleno de 18 de diciembre de 2023?

Valladolid, 26 de abril de 2024

José Antonio Otero Concejal Grupo Municipal Socialista – PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

Por acuerdo de la Junta de Gobierno del 22 de abril de 2023 se ha aprobado el Convenio con la Junta de Castilla y León para la construcción del Polideportivo en el CEIP Miguel Delibes.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al alcalde, para que sean contestadas en el pleno ordinario del 18 de diciembre, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Cuándo se iniciará la construcción del polideportivo en el CEIP Miguel Delibes?
- 2. ¿Existe alguna previsión respecto a los polideportivos del CEIP Teresa Iñigo de Toro y del IES Juan de Juni?

Valladolid, 26 de abril de 2024

Juan Carlos Hernández Moreno Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

Las obras para la remodelación y apertura de la piscina de Riosol, en el barrio de Girón, se paralizaron y ello ha dado lugar a un expediente de rescisión del contrato por incumplimientos contractuales.

La obra estaría ejecutada al 40% y sería necesario un nuevo proceso de licitación de la misma.

Sin embargo, no está claro que el equipo de gobierno tenga intención de volver a licitar la construcción de la piscina.

Por ello, el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe, formula, para que sean contestadas en el Pleno ordinario, la siguiente

PREGUNTA

¿Se compromete el equipo de gobierno a volver a licitar las obras que permitan la apertura de la piscina de Riosol?

Valladolid, a 26 de abril de 2024

Juan Carlos Hernández
Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

Recientemente ha trascendido que el Ayuntamiento de Valladolid prescindirá de la celebración del evento "Plaza Mayor del Vino" que se venía celebrando con éxito en nuestra ciudad desde hace 5 años, en la misma Plaza Mayor. Al parecer, la justificación es que se han planificado otras acciones y eventos nuevos relacionados con la actividad del vino para el 2024.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, la concejala que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Cuáles son las razones por las que han decidido prescindir de un evento tan consolidado?
- 2. ¿Qué otras actividades están previstas para sustituir al evento "Plaza Mayor del vino"?
- 3. ¿Han estudiado el impacto de la supresión del evento en términos económicos, de repercusión mediática y de marca ciudad?
- 4. ¿Qué impacto prevén que tendrán esas otras actividades en torno al vino?

Valladolid, 25 de abril de 2024

Mª del Rosario Chávez Muñoz Concejala Grupo Municipal Socialista - PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

Tras la presentación el pasado 22 de marzo del Plan Estratégico de Turismo 2024-2027, de su análisis se destila una transversalidad radicada no únicamente en la fractura entre las concejalías de Turismo, Eventos y Marca Ciudad, por un lado, y Educación y Cultura, sino en otros muchos ejes competenciales sobre los que se pretende hacer pivotar a dicho Plan Estratégico de Turismo.

Parece colegirse, por consiguiente, que para alcanzar una redacción final han debido de participar en el proceso no una, sino varias concejalías, cada una con objetivos diferentes, presupuestos diferentes, todos ellos marcados con mucha anterioridad a la presentación del citado Plan. En otras palabras, que cabe pensar que la elaboración presupuestaria de cada una de las concejalías implicadas -desde Educación y Cultura a Medioambiente, pasando por Comercio, Mercados y Consumo, Salud Pública y Seguridad Ciudadana o Tráfico y Movilidad, por mencionar sólo algunas de ellas- está sujeta a lo que será la programación que presentará la Concejalía de Turismo, Eventos y Marca Ciudad este año, conforme figura en el Plan, del mismo modo que lo estará la programación de las actuaciones de las concejalías afectadas.

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿Cuántas reuniones de coordinación con otras concejalías se han celebrado para la redacción del Plan Estratégico de Turismo 2024-2027?
- 2. ¿Cómo se ha recogido en los presupuestos aprobados para las diferentes áreas de cada concejalía las acciones recogidas en el Plan para este año y, en el caso de acciones plurianuales, cómo se desglosan éstas anualmente?





3. ¿En qué fecha tiene previsto la concejala presentar el programa anual correspondiente al año 2024?

Valladolid, 25 de abril de 2024

Martín Fernández Antolín Concejal Grupo Municipal Socialista - PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

Hace unos días, en el periódico local "El Día de Valladolid", el actual gerente de la Agencia de Innovación, Fernando Rubio, en una entrevista hablaba sobre sus expectativas acerca del proyecto del Parque Agroalimentario. En relación con este proyecto anunciaba que "estaban trabajando en una nueva ubicación para lo que se van a apoyar en una consultoría estratégica".

Por todo ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, la concejala que suscribe realiza para que sean contestadas en la próxima sesión ordinaria del Pleno, las siguientes

PREGUNTAS

- 1. ¿En qué punto se encuentra la contratación de esa mencionada consultoría estratégica?
- 2. ¿Qué otros trabajos han llevado a cabo en relación con la viabilidad del Parque Agroalimentario?
- 3. ¿En qué sentido están trabajando con la Consejería de Transformación Digital y Movilidad en relación con este proyecto?
- 4. ¿Qué otras acciones han llevado a cabo con otras instituciones o administraciones en el sentido del citado proyecto?
- 5. ¿Qué horizonte temporal están considerando para este "proyecto de ciudad, estratégico de transformación"?

Valladolid, 25 de abril de 2024

Mª del Rosario Chávez Muñoz Concejala Grupo Municipal Socialista - PSOE





AL AYUNTAMIENTO PLENO

Transcurridos nueve meses desde la elección del Sr. Carnero como senador por la provincia de Valladolid, se siguen desconociendo los beneficios y la utilidad de la compatibilidad de su cargo de senador con el cargo de alcalde.

Por ello el Grupo Municipal Socialista-PSOE y, en su nombre, el concejal que suscribe formula al alcalde, para que sea contestada en el pleno ordinario la siguiente

PREGUNTA

- 1. ¿Qué balance hace el Sr. Carnero de estos nueve meses como Senador?
- 2. ¿Qué gestiones para soterrar las vías del tren a su paso por Valladolid está realizando en Sr. Carnero en el Senado?
- 3. ¿Qué impacto está teniendo la dedicación al Senado del Sr. Carnero en la gestión municipal?

Valladolid, a 26 de abril de 2024

Pedro Herrero García

Concejal del Grupo Municipal Socialista – PSOE

